
Regeln für Gespräche 
 
1)	 Höre anderen Menschen zu.
 
2)	 Lass andere Menschen ausreden. 
 
3)	 Sprich laut und deutlich. 
 
4)	 Mach Pausen beim Sprechen. 
	 Gib anderen die Möglichkeit zum Reden. 
 
5)	 Gib anderen Zeit zum Reden. 
	� Einige Menschen brauchen mehr Zeit  

zum Sprechen.  
	 – Menschen, die stottern, 
	 – Menschen mit Sprach-Computer, 
	 – Menschen, die eine Übersetzung brauchen. 
 
6)	 Akzeptiere andere Meinungen. 
 
7)	 Tu anderen Menschen nicht weh. 
	 Nicht mit Worten oder Blicken oder Taten. 
 
8)	 Nutze leicht verständliche Worte.
 
9)	 Steh nicht im Weg. 
	� Gebärden und der Mund müssen zu sehen sein  

für Menschen mit Hör-Problemen.

Leichte Sprache bitte!
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